

Nouvel employé dans l'équipe commerciale

Montréal, le 20 septembre 2021

Nous sommes fiers d'accueillir Mathieu Burgoyne au sein de notre équipe commerciale!

Mathieu a acquis une grande expérience en hôtellerie à différents postes dont plus de 7 ans en tant que Directeur Général. Il cumule plus de 15 ans d'expérience dans les opérations hôtelières dans différents types d'établissements après avoir effectué un BBA en Hospitalité à l'ESG UQAM.

Sa connaissance du milieu hôtelier ainsi que des opérations hôtelières sont un atout incontestable pour l'équipe commerciale d'Hotello. Nous sommes convaincus que Mathieu contribuera de façon significative au succès d'Hotello au cours des prochaines années.

Bienvenue chez Hotello Mathieu!

Anaïs Berzi

CEO

